
Pièces 6 Pièces

Superficie 256 m²

Référence 383

Prix 1 450 000 €

Vence
Maison à vendre (06140)
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Situé dans un secteur calme et résidentiel  à proximité du centre ville  de Vence et

des magnifiques villages de Saint-Paul-de-Vence et  la  Colle  sur  Loup;  vous serez

séduit par cette belle propriété au charme de la pierre et des poutres apparentes.

Bénéficiant  d'un terrain  plat  de  plus  de 3000m2 offrant  place à  la  détente  et  aux

loisirs, cette propriété baignée de lumière dispose d'un très bel espace de vie et de

nombreuses chambres, idéal pour une grande famille ou la réception d'invités. Un

studio indépedant, un court de tennis, un sous sol de 100m2, une cuisine d'été et

de nombreux places de ...

Located  in  a  quiet  and  residential  area  close  to  the  city  center  of  Vence  and  the

magnificent  villages  of  Saint-Paul-de-Vence  and  La  Colle  sur  Loup;  you  will  be

seduced  by  this  beautiful  property  with  the  charm of  stone  and  exposed  beams.

Benefiting  from  a  flat  plot  of  more  than  3000m2  offering  room  for  relaxation  and

leisure, this property bathed in light has 'a very beautiful living space and numerous

bedrooms,  ideal  for  a  large  family  or  receiving  guests.  An  independent  studio,  a

tennis court, a 100m2 basement, a kitchen summer and numerous parking spaces

complete this exceptional property.

GIRAF L'IMMOBILIER QUI PREND DE LA HAUTEUR

33 AVENUE GEORGES CLEMENCEAU - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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